



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Mazatlán

07/08/2022

LEGISLATIVO



Morenistas promueven a Claudia Sheinbaum en el sur de Sinaloa

Quien aspire a ser la candidata o candidato de Morena a la Presidencia de México, tiene que ser fiel a los principios a los sectores vulnerables y dar continuidad a la cuarta transformación, y este perfil recae en Claudia Sheinbaum, ya que es la mejor opción dentro del partido y que ha brindado resultados, coincidieron en señalar diputados federales de Morena.

<https://www.elsoldemazatlan.com.mx/local/morenistas-promueven-a-claudia-sheinbaum-en-el-sur-de-sinaloa-8700796.html>